





# LA EMPRESA



Nacida en el corazón del sertón de Paraíba, JUSG simboliza la fuerza y la unión de la agricultura familiar, siendo responsable de la gestión del mayor proyecto agrícola en funcionamiento en la región. Son más de 1,037 productores que, juntos, cultivan alrededor de 5,000 hectáreas de tierra fértil, uniendo tradición, conocimiento ancestral y tecnología moderna para transformar el potencial del sertón en prosperidad.



Nuestra trayectoria se construye día a día, con compromiso, cooperación y respeto por la tierra, valores que reflejan el verdadero espíritu del noreste. Cada producto que lleva el nombre de JUSG lleva consigo la autenticidad, el sabor y la esencia del noreste brasileño, traduciendo el resultado de un trabajo colectivo basado en el desarrollo sostenible, la valorización de las familias productoras y la búsqueda constante de la excelencia y la innovación en el campo.





+55 (84) 9 9953.1033



mifpimenta10@gmail.com

@comunicaçãojusg

# **PRODUCTOS**



### Coco Nucifera Verde NCM: 0801.10.00

Nuestros cocos nucifera verdes se destacan por su excepcional grado Brix, situándose entre los más dulces y nutritivos de Brasil. La combinación única del intenso sol del sertón de Paraíba, las aguas puras de riego y el suelo fértil de la región da como resultado un agua de coco de primera

calidad, con un sabor naturalmente suave y refrescante. Este producto es ideal para mercados que valoran el sabor superior, la calidad comprobada y el origen rastreable, y es apto tanto para el consumo in natura como para la industria de bebidas saludables.

#### Arroz Rojo NCM: 1006.10.00

Reconocidos como el mayor productor de arroz rojo de Paraíba, cultivamos un grano que combina herencia cultural, tradición y alto valor nutricional. Nuestro arroz presenta un intenso color rojizo, una textura firme y un sabor característico, características que lo hacen perfecto para la gastronomía auténtica y la cocina regional de alto nivel. Más que un alimento, el arroz rojo representa la identidad de la agricultura del noreste, preservando técnicas ancestrales de cultivo y valorizando el trabajo de las familias productoras.

### Plátano/Banana Cavendish y Pacovan NCM: 0803.10.00

Con una producción diaria superior a 180 mil unidades, garantizamos una calidad uniforme y un suministro continuo durante todo el año. La banana Cavendish se cultiva bajo un estricto control técnico, cumpliendo con los estándares internacionales de exportación y reconocida por su equilibrio entre dulzura y textura. Por su parte, la banana Pacovan preserva la tradición del noreste, destacándose por su sabor característico y su identidad regional. Juntas, expresan el equilibrio entre innovación, productividad y valorización

## **DETALLES SOBRE LA CAPACIDAD DE** PRODUCCIÓN, LA ESTACIONALIDAD Y OTRAS CARACTERÍSTICAS:



Cultivamos 150 hectáreas de coco nucifera, con 206 plantas por hectárea y una producción media de 400 frutos por planta al año. En cuanto al arroz rojo, contamos con 650 hectáreas con dos cosechas anuales. La producción de plátanos es continua, con alrededor de 180 000 unidades al día, lo que garantiza un suministro constante y de calidad durante todo el año.





Ciudad: Sousa Estado: Paraíba

Brasil













